

El Gerente Te Cuenta



Hernán Andrés Ramírez Ríos, Gerente
General Aguas Regionales EPM

Apreciados coequiperos,

A menos de cuatro semanas de finalizar este 2019, quiero deseárselo a cada uno de ustedes y sus amadas familias prosperidad y unión en el hogar y que todos sus sueños se cumplan.

En esta época de balances y evaluaciones, es preciso hacer una retroalimentación de todo lo vivido durante el año, los logros que hemos obtenido, metas que tenemos por alcanzar y que se convierten en un reto para el año nuevo y todas las mejoras que debemos implantar en algunos procesos pero reconociendo, **resaltando y valorando los aportes realizados por cada uno de ustedes**, que es la suma de la labor de 243 empleados

Cada día nos da una nueva oportunidad, por eso no olvidemos agradecer y decirle a quien está a nuestro lado, Gracias muchas gracias...

Con el mismo objetivo y el mismo propósito “Contribuir a la Armonía de la vida para un mundo mejor”. Este año dejamos huella, porque nuestra labor fue más allá de prestar servicios públicos con calidad, este año nos dimos a la tarea de ser Socialmente Responsables, servir y ser conscientes que podemos contribuir con nuestras acciones, aportando a que nuestras comunidades tengan calidad de vida y bienestar.

Quiero invitarlos a ustedes y sus familias a compartir en esta navidad, cerrar ciclos, perdonar y ayudar a otros, que esto sea un propósito y por ello la Empresa ha organizado actividades y espacios tendientes a que nos encontremos como familia, a que renovemos propósitos y a que disfrutemos de todos los espacios diseñados para todos ustedes y vivir así una navidad llena de alegría y felicidad que se contagie en sus hogares y en todos los lugares donde cada uno de ustedes esté, incluyendo su trabajo.

También, quiero aprovechar este espacio para expresar mis más sinceros y eternos agradecimientos en nombre de Nuestra Junta Directiva, Nuestros compañeros de trabajo y en el mío como Gerente, a nuestros compañeros que laboran en la subregión del Oriente antioqueño, quienes tienen la oportunidad de emprender nuevas metas y trabajar por sus sueños, les deseo muchos éxitos, felicidad y amor, ustedes son parte de nosotros y siempre dejaron el nombre de nuestra empresa muy en alto, con su gran compromiso y labor; siempre los llevaremos en nuestra memoria y nuestro corazón.

A todos los que hacen parte de nuestra empresa y familia Aguas Regionales mil y mil gracias, pues con su compromiso, buen desempeño, armonía y trabajo como equipo y desde todos los lugares donde estamos, pusieron su granito de arena para que la empresa siga mejorando y trazando nuevos rumbos en pro de mejorar la prestación de los servicios y seguir consolidando internamente nuestra familia, con un equipo lleno de sueños y desafíos orientados a cumplir las metas y la satisfacción de los usuarios a los cuales servimos, cuidando el ambiente y con cercanía haciendo visible, palpable y real nuestro propósito personal y empresarial. Gracias mil gracias.

Que el año 2019 sea el pilar de todo lo que nos deparan los años venideros y que Dios, siempre esté presente en cada uno de nuestros proyectos.

¡Feliz navidad a todos ustedes y sus familias y deseo de corazón un próspero año nuevo 2020!

“Gratitud es la memoria del corazón”





En la nómina 23 pagaremos

Salario básico, la Prima de servicios (segundo semestre) y la Prima de Navidad, cinco (5) días de salario básico o proporcional si lleva menos del año laborado.

El bienestar y la calidad de vida de nuestros colaboradores es una prioridad, que se sustenta en el disfrute de los logros obtenidos por la labor desarrollada.

Los invitamos a todos a ser muy cuidadosos al momento de retirar los recursos de las entidades financieras, no compartir las claves e información de sus tarjetas débito y hacer un uso correcto de los recursos que la Empresa pagará.

Javier Moreno Méndez, Experto Comisionado de la Comisión de Regulación de Agua Potable y Saneamiento Básico visitó la subregión de Urabá

El pasado 14 de noviembre, tuvimos la oportunidad de realizar un recorrido por las diferentes obras de infraestructura del Municipio de Apartadó y del Distrito Portuario de Turbo con el doctor **Javier Moreno Méndez, Experto Comisionado de la Comisión de Regulación de Agua Potable y Saneamiento Básico.**

El recorrido estuvo guiado por **Hernán Andrés Ramírez Ríos, Gerente General de Aguas Regionales y su equipo de operaciones**, visitando el proyecto de **Acueducto Aéreo y Senderos de Vida**, iniciativas que el Experto Comisionado destacó por los beneficios que obtienen las comunidades de los barrios Pescador 1, Pescador 2 y la Armada Nacional, en el Distrito Portuario de Turbo





En Aguas Regionales, Somos Parte De Ti y de tu familia, por eso en esta época especial queremos que llenes tu corazón de momentos mágicos e inolvidables, compartiendo y disfrutando de la presencia de tus seres queridos.

Ríe, sueña, emocionate y vive de la mejor manera esta fecha especial.

Familia Aguas Regionales, te deseamos un mes bienaventurado y una...

*Feliz
Navidad*



¡Prepárate!

Pronto conocerás nuestro nuevo espacio digital



¡Mejoramos para Ti!

Somos Parte De Ti

Compañeros de Oriente, sigan brillando adonde quieran que vayan

Desde Aguas Regionales les expresamos nuestro más profundo agradecimiento, por su entrega constante, su compromiso, su trabajo en equipo y dedicación, gracias a ustedes nuestra Empresa cumplió su Propósito en la región del Oriente Antioqueño y han dejado nuestro nombre en alto.

¡GRACIAS!

porque ustedes...

Orientaron nuestras acciones en una
Región donde ustedes fueron nuestra alma
Inspiraron a toda una Empresa a ser joven y alegre
Emprendieron metas que sacaron adelante
Ni el frío, ni la distancia los detuvo y
Trazaron líneas que hoy
Están en los corazones de toda la empresa
Aguas Regionales.

Que en esta navidad, el amor, la fe y la unión que simboliza estas fiestas, perdure en el tiempo y que el año venidero llegue con triunfos personales y éxito profesional.



Vivimos grandes momentos durante las celebraciones del día de la familia Aguas Regionales

"Momentos inolvidables son los que quedan en nuestras memorias cuando compartimos la alegría de nuestra gente y sus seres queridos, quienes son el pilar para que Aguas Regionales crezca en sinergia con su Gente. Hacemos un gran esfuerzo como Empresa, por traerles espacios memorables como este, porque tenemos la certeza de que la recompensa es la alegría que sus rostros nos reflejan. Gracias familias", manifestó nuestro Gerente General, Hernán Andrés Ramírez Ríos.



Nuestras Familias fueron protagonistas de la alegría que se forja en Aguas Regionales y vivieron un día muy especial

Esta es mi área

Dependencia de Diseños

Es la encargada de realizar los diseños de la infraestructura para mejorar los sistemas de acueducto y alcantarillado.



Gestión de recursos aportes bajo condición (ABC)

Elaboración de diseños para la ejecución de proyectos.

Gestión y desarrollo urbanístico

Revisión y aprobación de diseños de redes de acueducto y alcantarillado de grandes clientes (urbanizadores)



Wbeimar Garro
Jefe de área



Jhoan Sebastián Correa Ochoa
Líder de Diseños



Karen Parra
Profesional Proyectos ABC



Mailedt Murillo Torrentes
Unidad de Gestión y Desarrollo Urbanístico



Fabio Rodríguez
Profesional Diseño



Tatiana Loaiza
Auxiliar Occidente



Juan Guillermo Neuball
Auxiliar Urabá

aguas
regionalesSM
Grupo-epm

aguas
regionales



